

高岡市医師会 第15回市民フォーラム  
～ 市民の皆さんと救急医療を考える ～



# 救急車

呼ぶ？

呼ばない？

あなたなら どうする？

高岡市医師会は市民の命と健康を守ることを第一の使命とします。  
急病になった時、安心して休日・夜間の診療を受けていただくためには、先ず、  
救急医療のシステムと救急医療の現状を知っていただく必要があります。  
皆様と一緒に救急医療について考えたいと思います。

日時 平成29年9月16日(土)  
午後2時から3時30分まで

会場 イオンモール高岡 2階

「イオンホール」 高岡市下伏間江383 ☎32-1100

主催：高岡市医師会  
共催：高岡市、高岡市消防本部、富山県高岡厚生センター  
後援：高岡市連合自治会、地域女性ネット高岡、  
高岡市PTA連絡協議会、高岡市民間保育連盟、  
高岡市私立幼稚園・認定こども園協会

【お問い合わせ】 高岡市医師会 Tel 25-7060 Fax 26-1481

自由参加  
入場無料



# プログラム

14:00～

司会 高岡市医師会副会長 宮島 久仁

開会挨拶 高岡市医師会長 藤田 一

来賓挨拶 高岡市長 高橋 正樹



## 第I部

### 1 急病の時の体制

高岡市医師会救急医療・急患医療センター担当理事  
泉脳神経外科医院院長

泉 祥子

### 2 救急医療は今…

高岡市民病院麻酔科主任部長

瀧 康則

## 第II部

### 1 救急車に乗るべき脳卒中の症状について

済生会高岡病院脳神経外科部長

西方 学

### 2 危ない胸痛、危なくない胸痛

厚生連高岡病院循環器内科医長

太田 宗徳

### 3 救急車と小児科

高岡市医師会理事  
しむら小児科クリニック院長

市村 昇悦

閉会挨拶 高岡市医師会副会長 成瀬 隆倫

